

Source : Jour de Galop

GONZAGUE COTTREAU S'OFFRE LA PREMIÈRE ÉTAPE DU LONGINES CHAMPIONNAT DU MONDE FEGENTRI POUR LES GENTLEMEN-RIDERS



Le Longines championnat du monde Fegentri pour les gentlemen-riders commence fort pour la France. Gonzague Cottreau, le représentant tricolore pour 2015 s'est en effet imposé pour la première étape disputée ce samedi à Cagnes. Il était associé à **Soulside** (Whipper), pour l'entraînement de Nicolas Caullery.

Les amateurs FEGENTRI, les cavalières et cavaliers français se sont retrouvés à Cagnes sur Mer, grâce à la coopération de Lionel REITA (Président des amateurs de la région Sud Est) et de son épouse, lors de la nocturne de trot de vendredi soir dernier.

Deux belles tables d'environ 15 personnes autour d'un dîner bien sympathique, pour faire et refaire les courses. Après le Sud-Ouest, Cagnes et sa région prouvent leur motivation à faire vivre, connaître et reconnaître leur Club. La course FEGENTRI est revenue à la France (cf. papier du JDG), et la course des cavalières à Mélanie PLAT. Le Club remercie le Président de l'hippodrome de Cagnes sur Mer, Monsieur François FORCIOLI-CONTI, pour sa gentillesse ainsi que pour l'assiette anglaise offerte à la vingtaine d'amateurs présents samedi à l'issue des deux courses.

